



Ökumenischer Zusammenschluss  
christlicher Eine-Welt-Gruppen  
Münsters  
[www.muenster.org/einewelt](http://www.muenster.org/einewelt)



Sehr geehrte Damen und Herren!  
Liebe Aktive in den Eine-Welt-Gruppen!

Vor einiger Zeit stellte ich in einem Rundschreiben die Frage:  
**„30 Jahre ÖZ – ein Grund zu Feiern?“**

Im Rückblick auf unser erstes Treffen am 27. Mai 1986 schrieb Pater Jürgen Pelz:  
es wurde gewünscht Kontakte zu halten und gelegentlich zusammen zu arbeiten.  
**Viel wurde in den vergangenen 30 Jahre geleistet und erreicht.**

Wir haben beschlossen, uns nicht auf den Lorbeeren auszuruhen.  
Wir wollen aktiv nach vorne schauen und mit neuem Schwung die Aufgaben und  
Herausforderungen von heute und morgen annehmen, gemeinsam mit Ihnen / Euch.

**Hier eine herzliche**  
**Einladung**  
**zum Besuch des HdW -**  
**am Mittwoch, den 18.5. um 10 Uhr**  
Bahnhofstraße 62. 48143 Münster  
unter der Überschrift: **„Eine Welt“ - obdachlos in Münster!**

Das Haus der Wohnungslosenhilfe ist eine gemeinnützige und mildtätige Einrichtung.  
Das HdW ist weit mehr als eine qualifizierte Notunterkunft für alleinstehende  
wohnungslose Männer in Münster.

Herr Bernd Mülbrecht, der Leiter des Hauses, wird uns die Einrichtung vorstellen.  
Er wird aus seiner langjährigen Erfahrung heraus berichten und uns überraschende  
Einblicke in diese, nur von wenigen so gesehene Arbeit geben.

*Ich fand es fast unglaublich, dass so viele Menschen aus so vielen unterschiedlichen  
Ländern dort Hilfe suchen, Schutz und Halt finden. ( Lasst Euch überraschen )*

Jede, - Jeder ist herzlich willkommen! - Damit wir jedoch besser planen können  
bitten wir um eine kurze Anmeldung! / Email; [Josef@kueckmann.de](mailto:Josef@kueckmann.de) od. T. 7636605

Mit herzlichen Grüßen

*Josef Kückmann*